

**Portes ouvertes collège Le Cleu Saint-Joseph.** Opération porte-ouverte samedi 3 février de 9 h à 13 h (découverte des lieux, rencontre du nouveau chef d'établissement et des personnels, présentation des projets et des productions). Entrée rue Saint-Michel. Renseignements : 02.99.71.40.35 ou [www.lecleusaint-joseph.fr/](http://www.lecleusaint-joseph.fr/)

**Portes ouvertes lycée Saint-Sauveur.** Le lycée ouvrira ses portes le vendredi 16 février, de 17 h à 20 h et le samedi 17, de 9 h à 12 h.

**Formations GRETA.** Le GRETA de Redon remet en place en février 2 formations dans le domaine de l'aide à la personne : assistant de vie aux familles et agent d'accompagnement des personnes âgées et personnes dépendantes. Ces formations s'adressent aux demandeurs d'emploi (prises en charge par le Conseil régional de Bretagne et rémunérées) et aux salariés d'autres secteurs professionnels en reconversion.

Renseignements et inscriptions au GRETA, 7 rue Saint-Conwoïon à Redon. Tél : 02.99.72.22.40.

**Bibliothèque pour tous.** La bibliothèque pour tous déménage et s'installe à partir du 17 février à la Maison des associations de Redon. Avant son déménagement, elle organise un déstockage, vente (0,50 euro) et dons de livres (heures d'ouvertures) jusqu'au 10 février, 11 rue de Fleurimont.

**Conférence au Chat Pot Thé.** Laurent Dapoigny (docteur en agronomie, conférencier et auteur) animera une conférence au Chat Pot Thé (34, rue Saint-Michel), le jeudi 1<sup>er</sup> février, à 19 h 30. Le thème ? La spiritualité : un engagement au quotidien.

Prix d'entrée : 7 et 10 euros. Organisée par [www.jeuneturquoise.fr/](http://www.jeuneturquoise.fr/)

**Redonnaise de Photographies.** La Redonnaise de Photographies va lancer cette année une grande démarche de collectage de photographies (en argentique) autour de l'eau. Tel : 06.13.57.68.25 ; [laredonnaise-dephotographies@gmail.com/](mailto:laredonnaise-dephotographies@gmail.com)

# Restos du cœur : les collégiens de Bellevue offrent leur collecte



Les six élèves, membres du conseil de vie collégienne qui a lancé l'idée de cette collecte de denrées pour les Restos du cœur.

Six élèves, membres du conseil de la vie collégienne de Bellevue ont offert aux Restos du cœur le fruit de leur travail, de la sensibilisation et de la collecte qui ont suivi au sein du collège, un espace dans lequel « on essaie de trouver de créer des projets puis on informe les élèves : nous sommes comme des intermédiaires. » Pour ce projet, « les élèves des quatre niveaux ont participé à cette opération », confient les collégiens.

**Un projet concerté.** « Cette démarche entre dans le cadre de ce conseil de vie collégienne à l'intérieur de laquelle ou par laquelle les élèves choisissent après vote de soutenir des actions précises en lien avec leur vie dans le collège ou en rapport avec des valeurs partagées par tous les élèves », affirme la conseillère principale d'éducation.

« Nous nous rencontrons une fois tous les deux mois au sein de ce conseil, pour créer des projets qui nous permettent d'améliorer nos conditions de

vie. On propose des idées, qui deviennent des projets après discussions et vote. » Cette structure est composée, outre la présence du chef d'établissement, de six élèves et de six adultes.

« Ma grand-mère va aux Restos et elle m'en parle. » Il y a eu les bancs installés, puis le préau qui a été repeint, par exemple. Alors ce projet ? « Nous en avons parlé et en discutant nous nous sommes aperçus que les Restos venaient en aide à certaines personnes que nous connaissons, alors pourquoi ne pas leur donner un petit coup de main, nous les plus jeunes ? » Pour ce projet, 500 élèves ont voté. C'est le cas par exemple d'une des élèves : « Ma grand-mère va aux Restos du cœur parce que sa retraite est trop petite. Elle m'en parle. » Et ce n'est sans doute pas la seule...

Jeudi matin, accompagnés de Karine Guillo, conseillère principale d'éducation et référente de ce conseil de vie collégien,

de Gianna Risi, documentaliste et responsable du site web du collège et de trois élèves chargés de réaliser les divers reportages, ils sont venus distribuer des produits alimentaires, des livres, des produits hygiéniques pour bébés ou adultes, fruit de la collecte qu'ils ont organisée.

« Deux membres du conseil de vie ont rencontré Jean-Yves Pellois, le président des Restos du cœur. Il leur a expliqué ce dont pouvait avoir besoin la structure, puis nous avons fait une liste que nous avons affichée dans le collège pour informer toutes les personnes et puis nous avons aussi fait le tour de les 22 classes », résument les jeunes. La collecte a été effectuée les mardi et mercredi précédent la livraison des produits ce jeudi 25 janvier. « On était présent pendant toutes les récrés pour continuer à expliquer ou à convaincre. »

« Notre ressenti a changé. » Pour le président des Restos, « quand les collégiens sont venus me voir, j'ai trouvé l'idée très intéressante ; et que ça vienne de ces jeunes très motivés, ça rend le projet encore plus chouette ! Et ça peut faire changer le regard sur le travail que font tous les bénévoles ici ». C'était aussi un des points recherchés en filigrane par les adultes référents : faire changer, bouger les regards, interroger les certitudes, les présupposés...

Et ça a semblé-t-il marché : « En rencontrant les gens qui travaillent ici, en écoutant les explications données par Jean-Yves, notre ressenti a changé. » Vronnig Siné

tre de danse Annabelle Pain-dessous.

Quatre intervenants dispensent leur savoir : Lam N'Guyen en hip-hop, Pascale Rosconval en danse classique, Annabelle Pain-dessous en danse classique et jazz et Sandrine Gautheron en gymnatique douce (pilate).

**Le burn out : conférence.** La prochaine conférence santé coorganisée par Redon Agglomération Bretagne Sud, Ressources Santé-Pays de Vilaine et la Mutualité des Pays de Vilaine aura lieu le jeudi 8 février, de 18 h à 20 h, à 17 h 45, dans la salle de conférence de la Mutualité des Pays de Vilaine.

Le titre de la conférence ? Ce syndrome des temps modernes le burn out, l'esprit à bout de souffle. Cette conférence permettra de mieux comprendre l'épuisement professionnel.

Fédération française de danse aura lieu à Lannion.

► **Contacts.** Centre de danse Annabelle-Pain-dessous, 3 rue du Pâtis, à Redon.

**Contacts :** 06.32.08.93.37 ; [www.centrededanseenannabelle-paindessous.fr/](http://www.centrededanseenannabelle-paindessous.fr/) ; [apaindes-sous@orange.fr](mailto:apaindes-sous@orange.fr)

Elle sera animée par Arlette Janssens, coach spécialisée en psychologie du travail. Ouvert à tous. A destination notamment des entreprises, collectivités locales, acteurs sociaux professionnels de santé, associations, ... Cocktail d'échanges, à l'issue de la conférence. Entrée gratuite.

**Association des accidentés de la vie.** Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, les permanences juridiques ont lieu à la Maison des associations, 10 avenue Gaston-Sebillot. Prendre rendez-vous au 02.99.30.58.43.

**Lycée Blain-Derval  
Saint-Clair**  
Agriculture & Services  
Enseignement Privé sous Contrat

**Portes Ouvertes**  
**Dimanche 4 Février**  
de 10h00 à 17h30

**44590 DERVAL**

Elevage - Agro-Equipement - Gestion

29 rue de Rennes - B.P. 13

02.40.07.72.72

[www.lyceesaintclair.fr](http://www.lyceesaintclair.fr)

[derval@cneap.fr](mailto:derval@cneap.fr)